



NEWSLETTER Dezember 2025

„Mut steht am Anfang des Handelns, Glück am Ende.“ (Demokrit)

Liebe Freundinnen und Freunde von „Lehrerinnen und Lehrer ohne Grenzen“,

die Zeit zwischen den Jahren nutze ich, um auf das Vergangene zurückzublicken, dankbar zu sein für das Gelungene und aus jenen Momenten, mit denen ich nicht zufrieden war, zu lernen. Doch in die Vorfreude auf den Beginn eines neuen Jahres mischt sich bei mir auch immer ein wenig Angst vor der unbekannten Zukunft und den neuen Herausforderungen.

Da helfen dann nur Mut und das Vertrauen auf ein starkes Netzwerk, welches sich zudem stetig erweitert. So konnten wir ein neues Togo-Projekt sowie ein Projekt in Uganda am Ende dieses Jahres im Netzwerk des Vereins begrüßen.

Ein Netzwerk wird aber vor allem getragen von den Menschen - von Ihnen liebe Freundinnen und Freunde des Vereins. Ihr Engagement gibt uns den Mut zum Handeln auch im kommenden Jahr und dafür bedanke ich mich bei Ihnen von ganzem Herzen. Mein Dank gilt auch unserer neuen Botschafterin Frau Dr. Niki Sarantidou, Geschäftsführerin des MINT-EC Netzwerks Deutschland, sowie unserem neuen Botschafter Herrn Konrad Stöckel, Wissenschaftscomedian. Beide möchten sich mit viel Herzblut für das Kinderrecht auf Bildung einsetzen.

Zu unserer aller Freude wurden wir am 6. November mit dem Innovationspreis der Stadt Wilhelmshaven ausgezeichnet – was für ein Glück und Welch eine Auszeichnung für unser Handeln weltweit!

Liebe Freundinnen und Freunde des Vereins, ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben für das kommende Jahr Mut, etwas Neues zu beginnen und für all Ihr Handeln ganz viel Glück.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Wiebke Endres, 1. Vorsitzende